

CaritasStiftung im Gespräch informiert digital über Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung

Von Pia Klinkhammer

31. März 2022, 09:24

News und Pressemitteilungen

Top-News für Startseite mit Bild

CaritasStiftung im Gespräch informiert digital über Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung



Köln. Wie gelingt es rechtzeitig, sich für Situationen vorzubereiten, in denen das gewohnte Leben völlig aus der Bahn gerät? Wichtig ist, darüber schon in „guten Zeiten“ nachzudenken.

Schwere Unfälle, ein Schlaganfall oder andere Erkrankungen können von einem Tag auf den anderen alles verändern. Schlimmstenfalls ist man dann nicht mehr in der Lage, selbst zu entscheiden, wie die medizinische Versorgung aussehen soll. Aber kann man rechtzeitig für solche Situationen Vorsorge zu treffen? Heike Drexler, gesetzliche Betreuerin im Betreuungsverein des Caritasverbandes für die Stadt Köln, informiert im Rahmen von „CaritasStiftung im Gespräch“ am:

Montag, 4. April 2022, 17 bis 18.30 Uhr

zum Thema: „Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung“

Wie werden die eigenen Wünsche richtig und rechtskräftig formuliert? Wer hilft beim Ausfüllen der Dokumente? Wo sollten sie hinterlegt werden und was kostet dies? Heike Drexler gibt in ihrem Vortrag Antworten auf diese Fragen.

Die Veranstaltung wendet sich an alle, die sich für das Thema interessieren und sich fachkundig informieren möchten. Sie findet ausschließlich digital statt und ist kostenfrei.

Einen Zugangscode und weitere Informationen erhalten Sie nach Anmeldung unter www.caritasstiftung.de (<http://www.caritasstiftung.de>)

Informationen zu den weiteren Veranstaltungen und Themen der CaritasStiftung unter: www.caritasstiftung.de (<http://www.caritasstiftung.de>)